

# *Ola de violencia continúa azotando a Haití*



**Pandillas aumentan la violencia en Haití. (Imagen de archivo/RHC)**

Puerto Príncipe, 17 ago (RHC) Al menos nueve personas fueron asesinados a tiros la víspera en Haití, en medio de la ola de violencia que asola al país caribeño, informó este jueves el diario Le Nouvelliste.

Unas cinco personas fueron tiroteadas en Delmas y otra en Gérald Bataille, en esta capital, por razones desconocidas hasta el momento, mientras que en el departamento de Artibonite otras dos murieron por impactos de bala en la Ruta Nacional 1.

De acuerdo con los reportes de prensa los actos en Artibonite fueron perpetrados por la banda Gran Grif de Savien.

Además, en Gonaïves la pandilla Kokorat san ras emboscó a un vehículo de la Policía que transportaba agentes de la Brigada de Intervención, incendió el automóvil y huyó con dos fusiles de asalto de la institución.

La violencia sigue en auge luego de varias semanas de aparente tregua como resultado de la operación Bwa Kale, que desde finales de abril mató a más de 250 supuestos miembros de grupos armados.

En un informe al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, el secretario general del organismo mundial António Guterres, aseguró que se necesita un uso enérgico de la fuerza por parte del despliegue multinacional de la Policía, así como la utilización de medios militares para restablecer el orden público en Haití y desarmar a las pandillas.

El documento que fue distribuido a los 15 miembros del Consejo describe dos posibles opciones para la ONU: brindar apoyo logístico a una fuerza multinacional y a la Policía haitiana y reforzar la misión política que ya está presente en el país.

Insistió en que nada menos que el uso de la fuerza, complementado con una serie de medidas no cinéticas, por una fuerza policial multinacional especializada y competente, apoyada en medios militares y coordinada con la Policía nacional, podría lograr los objetivos de eliminar a los grupos armados.

En octubre el Gobierno solicitó el despliegue de tropas extranjeras para contener a las pandillas, que controlan más del 80 por ciento de la capital, y que son responsables del deterioro del clima de seguridad, así como miles de muertes y secuestros.

En junio pasado, las autoridades de Kenya expresaron su disposición a liderar esa fuerza, mientras países como Jamaica y Bahamas anunciaron que apoyarían la iniciativa con personal policial. (Fuente: [PL](#) )

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331583-ola-de-violencia-continua-azotando-a-haiti>



**Radio Habana Cuba**